

INFORMACIÓN

LA ASOCIACIÓN DE CARDIOLOGÍA Y ANGIOLOGÍA DE LA ACADEMIA DE CIENCIAS MÉDICAS DE CATALUÑA

El 29 de enero del corriente año se constituyó en Barcelona la «Asociación de Cardiología y Angiología» de la Academia de Ciencias Médicas, que tiene por finalidad el estudio de las enfermedades del corazón y de los vasos. Fué nombrada la siguiente Junta Directiva:

Presidente : Dr. Francisco Estapé Pañellas.

Vicepresidente de Cardiología : Dr. Juan Codina Altés.

Vicepresidente de Angiología : Dr. Fernando Martorell Otzet.

Secretario de Cardiología : Dr. José M.^a Framis de Mena.

Secretario de Angiología : Dr. Antonio Rodríguez Arias.

Tesorero : Dr. José Valls-Serra.

La primera reunión mensual, que tuvo lugar el 8 de marzo pasado, fué presidida por el Dr. Agustín Pedro Pons, presentándose la siguiente comunicación :

Pericarditis constrictiva: consideraciones electrocardiográficas; derivaciones directas y semidirectas. Resultados del tratamiento quirúrgico. Proyección de una película. — Por Juan Codina Altés, Carlos Pijoan de Beristain, Alberto Ciscar Rius y Antonio Caralps Masó.

Posteriormente se han presentado las siguientes comunicaciones :

6 de abril. *Les insuffisances fonctionnelles du cœur. Les myocardies*, por el profesor CH. LAUBRY. Presidente de la Sociedad Francesa de Cardiología.

12 de abril. *Precisiones sobre el síndrome de W. P. W. a base de diez casos*, por FRANCISCO ESTAPÉ. *La taquicardia paroxística en el síndrome de W. P. W.*, por E. JUNCADELLA.

19 de abril. *Obliteraciones arteriales agudas*, por FERNANDO MARTORELL. *Obliteraciones arteriales crónicas*, por A. RODRÍGUEZ ARIAS.